

Schwarzauge

- Schwarzaugen gibt es in der Grün- sowie in der Blaureihe und sind eine Kombination aus KS und RS.
- Aus der Grünreihe ist der Schwarzauge leuchtend gelb und frei von jeglicher Zeichnung.
- Die Schwungfedern und die Schwanzfedern sind etwas heller als die Körperfarbe.
- Augen sind schwarz, kein Irisring erkennbar.
- Die Wachshaut der Hähne ist rosa.
- Aus der Blaureihe ist der Schwarzauge reinweiß und ebenfalls frei von jeglicher Zeichnung.
- Weiße Schwarzaugen können auch in Verbindung mit GG vorkommen und auch unter Umständen einen leichten Farbanflug haben.
- Die Wangenflecken sind bei gelben, wie auch bei weißen SA immer weiß.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“ / „Küstenwellis, Alexandra & Kai Roloff“